

# Die bayerische Staatsregierung

hat zur Erinnerung an die Eröffnung des Deutschen Museums  
im Neubau auf der Kohleninsel zu München

*Herrn Diplomingenieur Stefan Schönberg in München*

---

in dankbarer Anerkennung seiner großen Verdienste  
um die glückliche Vollendung dieses stolzen Werkes deutscher  
Wissenschaft und Technik einen

## GOLDENEN EHRENRING

mit dem bayerischen Staatswappen  
verliehen.

Zur Beurkundung wurde dieses Besitzzeugnis ausgefertigt.

München, den 7. Mai 1925.

Der Staatsminister für Unterricht und Kultus